
 

 

 

 

 

 

 
 
「自分の身は自分で守ろう！」 

～交通安全教室で自転車に乗るときの注意点を確認しました～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
「かかしさくせん」～かかしさん、枝豆を守って！～ 

 

 

 

 

 

 

「野菜はいかがですか」～なかよし学級の販売会大成功～ 
なかよし学級の皆さんは、春から育ててきた野菜やつくって 

きた石鹸などを、参観日に合わせて販売しました。 

 来校した多くの方々に、自分たちがつくった商品のよさを伝 

え、たくさん買っていただきました。学習の成果を発表するよ 

い機会になりました。筆者もシャコバサボテンを買わせていた 

だきました。冬に職員室が明るくなるとよいです。 

豊殿小学校学校教育目標 「心豊かで向上心を持ち 実践力のある子どもの育成」 
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自分とタイヤとの間の幅は、前のタイ

ヤと後ろのタイヤとで違い、後ろのタイ

ヤが自分に近くなること、だから、交差

点で車に近づかないことを学びました。 

 

後ろから車が来るかもしれないから、常

に自転車の左側に降りること、後ろのタイ

ヤ→前のタイヤの順にしっかりとブレーキ

をかけること、乗る前の点検をすることを

学びました。 

２年生は、今年、味噌をつくろうと、大

豆を育てています。夏休み明けに、鳥に

食べられないよう「かかし」を立てようと

考え、みんなでアイデアを出し合い、協力

して７体のかかしを作りました。そのかか

しが、過日、大豆畑に立てられました。 

鳥が驚くような怖い顔で、いろいろな

道具をもっています。ぜひご覧ください。 

 



「歩くのたいへんだったけど、楽しかったな」 

～４年ぶりの全校参加のキッズ遠足～ 

           ９月２９日（金）に、市民の森へ全校で遠 

足に行きました。よく晴れた秋の 1日、学校 

から市民の森までの登り坂を、ゆっくり足を 

踏みしめながら登っていきました。登ってい 

く途中、1 年生のリュックを背負ってくれる 

６年生もいました。「がんばれ、もう少し」と 

励まし合っていく班もありました。歩くペー 

スも人それぞれでしたが、全員無事に登り切 

りました。市民の森では、班ごとに遊具で遊 

び、楽しみました。行き帰りの際、ガンバ応援団の方々に交差点に立ってい 

ただき、子どもたちが安全に横断できるよう配慮をしていただきました。心 

から感謝を申し上げます。 

本校が大事にしている”頑張ること、互いを思いやること、助け合うこと、

楽しみ合うこと”であふれた 1 日となりました。行事が精選される昨今、本校が大切にしてきたキ

ッズ遠足です。今後もその価値を確認していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

開校 150周年記念イベントに向けて   

サツマイモがたくさん採れたよ！ 
 

 

 

 

 

 

 

10月上旬を『芋ほり週間』として、１・６年、２・５年、３・４年でペアになって、記念式典で食べるサツマイモ

を掘っています。土から赤色のサツマイモの姿が見えると「あったー」っと歓声が上がります。「折らないよう

に、優しくとるんだよ」という声がけがあります。収穫後、想像以上の収穫量に、安堵と喜びの声が畑に広が

ります。150 周年記念の式典第２部の「焼き芋大会」にてみんなで焼いて食べる焼き芋の準備が整いつつ

あります。今後、しばらく干してから、アルミ箔でつつみ、参加してくださった方々に配れるよう準備を整えて

いこうと考えています。燠（おき）をつくるための薪の収集にご協力ください。 

「先生、弾けるようになってきたよ」 
～１５０周年記念音楽会に向けての練習が本格的になってきました～ 

 １０月２０日（金）に行われる記念 

音楽会に向けての練習が本格的 

になってきました。体育館での練習 

も始まりました。朝の会の前の練習 

にも熱が入ります。学級全員の気持 

ちを一つにして、歌と曲を完成させ 

ようと頑張る皆さんの姿を見て、心がジーンとします。音楽会まであと１週間です。全校や学級で音楽をつく

る喜びを感じ合いながら、頑張りましょう。きっと感動的な音楽会になりますよ。 

上田市立豊殿小学校 教頭 千原 厚（電話２２－４００４） 


